

ロータリアン—— 奉仕に結束——平和に献身

ROTARIANS——
UNITED IN SERVICE—DEDICATED TO PEACE

1987—'88年度国際ロータリーのテーマ



- 国際ロータリー会長 チャールズ C. ケラー ● 第256地区ガバナー 安藤文夫
- 会長——熊倉 昌平 ● 幹事——内山 辰策 ● SAA——川又嘉瑞範
- 例会日——毎週水曜日12:30～ ● 例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店
- 事務局——三条市旭町2-5-10 (TEL 35-3477) (TEL 34-3311)
- クラブ会報委員——加藤紋次郎、平原信行、池田俊一、渡辺喜彦

出席率： 会員 63名中 43名 : 先々週出席率： 93.55% (前年同期 92.42%)

今日のお花： オンシジウム、アルストロメリア

ヴィジター： 三条南より 田中孝幸君

三条北より 石川勝行君、村山誠一君

ゲスト：

先週のメイクアップ： 5/13 吉田へ 堀川政雄君

5/15 柏崎地区協へ 藤田説量君、山本福七君、野村竹三郎君、
外山一郎君、吉井俊介君、渡辺宏策君、
杉野奎司君、長谷川有美君、小林英雄君、
五十嵐晋三君、高橋一夫君、加藤紋次郎君、
濱 潔君、吉田 晃君、平原信行君

5/16 三条南へ 古沢富雄君、小林九満太君、岩井数央君、
藤村義彦君

5/17 三条北へ 濱 潔君、斎藤弘文君、大谷幸平君

会長挨拶： 熊倉会長

三条祭りの日に地区協議会が柏崎で開催されました。出席された方々、御苦労様でした。いよいよ、杉野年度が近づいて参りました。

ロータリーの友5月号にロータリー情報についての藤田直前ガバナーの御所感が載っていました。これを読みまして、遠く及ばない自分を痛感します。

先週、ホームクラブへの出席向上についてのお願いの文書を皆さんにお送り致しましたが、このことについて明日、明後日のファイヤーサイドミーティングの時にでも御意見をいただきたいと思ひます。

幹事報告： 内山(辰)幹事

- 新潟国道工事事務所より 月刊誌「ほくりく」5月号がとどいております。
- 新潟東ロータリークラブより
創立30周年記念式典登録お礼と会場（ホテル新潟）周辺案内図がとどいております。
- いからしの里より運動会のご案内
とき 6月5日（日）AM9:30～AM12:00 ところ いからしの里 グランド
- 安藤ガバナー事務局より 年次大会記念誌が届いています。

ニコニコBOX ￥26,000



- 渡辺(喜)君 5月16日丸惣運送の子会社の丸喜重量建設の創立10周年記念式典を挙行させていただきました。お陰様で10年目を迎えさせていただきました。ありがとうございました。今後共皆様の御要請にお応え出来ます様、おおいに努力致しますのでよろしくお願ひ致します。
- 藤田(説)君 母の葬儀に御会葬頂き有難うございました。
- 上木君 昨日金婚夫婦慶祝大会の余興で箏曲「春の曲」の演奏に参加しました。結婚50年人生豊かな夫婦の集りに感銘して来ました。
- 小林(英)君 地区協議会に出席、お世話になりました。
- 杉野君 地区協議会に出席下さった各委員会の方々ありがとうございました。
- 土田君 ひこが生まれ、またまたおじいちゃんになりました。
- 藤田(紘)君 久しぶりのホームクラブ例会出席です。
- 高森君 過日5月16日に当会員渡辺喜彦さん丸喜重量建設株式会社創立10周年記念式典に出席させて頂きました。会場は二洲楼さんにて大変盛会でした。益々の御発展を祈ります。
- 近藤君 先週、名古屋の中日球場で巨人、中日戦を見て来ました。巨人戦を見に行きますと、必ず巨人が負けます。今回も9回の裏でピッチャーにホームランを打たれて逆転で負けてしまいました。残念。
- 三条北・村山誠一君 本日メーカーキャップさせていただきました。
- 有田焼記念事務所 お世話になります。有田焼370周年記念で白磁と赤絵の記念品
- 森田様 を特別に創作致しました。御鑑賞下さい。

クラブアッセンブリー： 1988～1989 第256地区 地区協議会報告会

・会長部会報告： 杉野奎司次年度会長

去る14、15日と柏崎での地区協議会に行つて参りました。その時は、義務出席の委員会の方々にご苦勞をお掛けしました。心から厚くお礼を申し上げます。

経験豊かな当クラブの皆様にロータリーの話は誠に釈迦に説法でございますが報告いたします。

ロイス・アビーRI会長はオーストラリアの出身で、テーマは「ロータリーに活力を—あなたの活力を」であります。

檜内ガバナーノミニは挨拶の中で活力は「やる気」だと強調されました。そしてどうかロータリークラブの活動に一層の活力をと結ばれました。

熊倉会長も真剣に取り組んでおられる問題がありますが、私も親睦、及び国際奉仕に前進した姿勢で取り組みたいと思ひます。明日のミーティングでもお話をしたいと思ひております。ぜひ御出席下さる様お願ひ申し上げます。

・幹事部会報告： 長谷川有美次年度幹事

次年度第256地区檜内悌三郎ガバナーの「共に奉仕する我等の年度」を合言葉に重点施策第5項目を良く認識し、当クラブ会長の施策にそつて活性化に努力を致したく思ひております。

協議会では幹事の任務及び心得等のお話しが有り、如何にして会長と理事会、各委員会又は会員との良き連絡役として、どのように対処すべきか、裏方に徹して頑張らなければと身の引き締る思いが致しております。力不足ではございますが精一杯頑張りますので会員皆様のご指導ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

・クラブ奉仕・会員増強部会報告： 小林英雄次年度クラブ奉仕委員長

- ①量……ロータリーが存続する限り、増強・拡大は至上命令である。
- ②質……会員の質の向上には、R情報が推進役である。
- ③結合……会員同志の融和・団結・親睦は、すべての奉仕の基盤である。
- ④資金……クラブ会計はクラブの現状を考えて。

以上4項目について、懇切な指導あり。

・職業奉仕部会報告： 五十嵐晋三次年度職業奉仕委員長

当委員会は山本サブリーダー（三条）の司会で開会。

- 藤田リーダー（バストガバナー）(三条)
ロータリーの基となる当委員会の総論を話される。
- 山本サブリーダー（三条）
当委員会の理念について。
- 田村サブリーダー（十日町）
当委員会の任務について。

・根岸サブリーダー（太田南）

当委員会の事例について。

それぞれの話があり、同会に出席をしていられた前原パストガバナーから当委員会の性質をわかりやすく説明された。その後質疑応答に入り、時間一杯に十分な話し合いが行われた。

・社会奉仕部会報告： 外山一郎次年度社会奉仕委員長

・会員の全員参加がロータリー精神である。奉仕第1、自己第2。

（出席することが奉仕）

・各プロジェクトの活性化が必要。

・ニコニコボックスの奨励をうながす。

（基金として1人年間最低2万円以上を目標にお願いしたい）



次週例会 5月25日 夜の例会 夕日を見る会

次々週例会 6月1日 卓話 藤村義彦会員